

Descubren nueva figura en la zona peruana de Nazca (+ Foto)



Lima, 16 oct (RHC) Arqueólogos peruanos que realizaban trabajos de mantenimiento en Nazca durante la pandemia descubrieron una nueva figura en una ladera de esa zona, informó este viernes el Ministerio de Cultura, que destacó que el geoglifo “apenas era visible” y estaba a punto de desaparecer porque se ubica en una ladera con una pendiente bastante pronunciada y sometida a los efectos de la erosión natural.

Según un comunicado del Ministerio de Cultura peruano, se trata de un felino de grandes proporciones, con la cabeza dibujada en la parte alta de la colina y mirando de frente, mientras el cuerpo y la cola se extienden hacia la parte más baja de la loma.

“Se realizó la limpieza y conservación del geoglifo, el cual muestra la figura de un felino representado con el cuerpo de perfil y la cabeza de frente, cuyos trazos en su mayor parte estaban bien definidos por una línea de ancho variable de entre 30 y 40 centímetros”, refirió el ministerio.



La figura mide 37 metros de largo vista en forma horizontal y data de una época anterior a las famosas figuras de la Pampa de Nazca, unos 100 a 200 años antes de nuestra era.

Los felinos han sido abundantemente representados en cerámicas, textiles y otros elementos de la sociedad Paracas, que además creó los famosos geoglifos y líneas de esa zona, destacó el ministerio.

Añadió que el reciente descubrimiento pone en evidencia nuevamente “el rico y variado legado cultural que alberga la zona, la cual además se encuentra dentro del área inscrita en la lista del Patrimonio Mundial de la Unesco” desde 1994.

El Mirador Natural, donde se realizan los trabajos de remodelación que permitieron descubrir el nuevo geoglifo figurativo, corresponde a una colina rocosa que se localiza en una sección de la Pampa de Nazca, a la altura del km 426.4 km de la carretera Panamericana Sur, refirió el Ministerio de Cultura.

Recibe ese nombre debido a que alrededor de esa colina confluyen numerosas líneas rectas de diferente ancho y longitud (geoglifos), las cuales se pueden observar desde la cima de la colina. Técnicamente constituye uno de los centros de líneas más grandes de la Pampa de Nazca.

En la zona de Nazca, de unos 1 000 kilómetros cuadrados, están trazadas al menos 300 figuras y más de 10 000 líneas, algunas de 30 metros de ancho y más de 9 000 metros de largo. Se encuentra a unos 350 kilómetros al sur de Lima.

Este mes se conoció que Perú reabrirá el 10 de noviembre las milenarias Líneas de Nazca, según informó el ministro de Cultura, Alejandro Neyra.

De esa forma, la zona, una de las principales atracciones turísticas del país, podrá volver a ser sobrevolada por turistas como parte de la reactivación del turismo luego de casi un año de parálisis por la pandemia de COVID-19. (Fuente: [Cubadebate](#)).



Radio Habana Cuba